
 市議会文教経済常任委員会(上野公悦

委員長)と市内の飲食･宿泊･観光関係事

業者のみなさんとの意見交換が、先月

25日に行われました。 

 会では、まん延防止等特別措置が適

用されている中、ギリギリの苦しい状

況に追い込まれている状況が赤裸々に

語られたり、この会の直前に自ら命を

断った仲間の無念さなどが話されたり

しました。 

 上野議員は、｢あらゆる手立てをつく

して支援策を講じることの緊急性を改

めて感じた｣と語り、支援のために全力

を尽くしていく決意を表明しました。 

 その後、出席者のお一人か

ら４枚の心のこもった絵手紙

が上野議員宛てに届きまし

た。上野議員は｢人生訓とも言

える言葉に胸が熱くなった｣と

のことです。 
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連 橋爪 法一 (吉川区代石) 
絡 上野 公悦 ( ) 
先 平良木哲也 (上中田(金谷区)) 

検査等実施件数 (3月18日現在) 

検査実施件数 26,903件(前々週+1592) 
   陽性件数     1,614件(前々週+ 393) 

抗原検査実施件数 14,339件(前々週+1416) 
   陽性件数       603件(前々週+ 180) 

上越市内陽性件数   1,749件(前々週+ 493) 

 ｢ロシアによるウクライナへの侵略行為は絶

対に許せない｣｢世論で包囲して交渉で解決を｣

｢戦争につながる軍事対立反対｣と、思い思い

のスローガンを掲げたスタンディングが、先

週も各地で繰り広げられました。 

 19日(土)はあいにくの雨模様の天気でした

が、９条の会などの市民団体が中心となり、

大潟ショッピングセンター前(写真左下)、カ

ニ池交差点(写真右下)で、道行くドライバー

などに平和の尊さと世界で平和の枠組みを作

ることの大切さを訴えました。 

 参加したある市民は、｢今この瞬間も罪のな

い市民が犠牲になっていることに思いをはせ

ると、居ても立ってもいられないという思い

で立った。ロシアが侵略をやめるまで立ち続

けたい｣と語りました。 


